
Bürgermeister Storch erklärt, das er Herrn Dehnert bereits vor einiger Zeit angeboten hat, die 
Bilanzen einsehen zu können. Dieses Angebot hat er bis jetzt nicht angenommen. 
 
Herr Dehnert wünscht einen formellen Ratsbeschluss. 
 
I. Beigeordneter Sterzenbach erklärt, dass die vom Rat in die Gesellschafterversammlung 
entsandten Vertreter die Geschäftsführung bitten können, dem Rat die Bilanzen zur Verfügung zu 
stellen. Wenn eine solche Weisung aus dem Rat ergeht, wird dies sicher auch so geschehen. 
Allerdings hält auch er einen Beschluss für überflüssig, da die Bilanzen zur Einsichtnahme zur 
Verfügung stehen. 


